

## La gazette

Textes Paul-Henry Bizon



### Un été à Paris

On profite des beaux jours pour découvrir les nouvelles hôtelières qui fleurissent dans la capitale. Près la Motte-Picquet Grenelle, l'Arès dévoile ses intérieurs bichromiques et ses mansardes romantiques. [www.ares-paris-hotel.com](http://www.ares-paris-hotel.com) Rue de Berri, c'est le Champs-Élysées Plaza (ci-dessus) qui se met au goût du jour, dans une ambiance couture au sommet du chic imaginée par Christine Gerondeau. [www.champselyseesplaza.com](http://www.champselyseesplaza.com) On revit à l'époque romantique au Sainte-Beuve, caché dans le rue éponyme de cet ami de Victor Hugo, entièrement rénové par la nouvelle propriétaire Charlotte Ferrero. [www.parishotelcharme.com](http://www.parishotelcharme.com)



### Marie-Louise Moineau Un cœur africain

**Né en 2003 de la passion de Marie-Louise Moineau pour la terre africaine et de son désir de la faire partager, Tselana Travel invente aujourd'hui des voyages sur-mesure dans le monde entier. Un parti-pris de délicatesse à l'image de sa créatrice.**

Elle y revient sans cesse. La brousse est son lieu de prédilection, son jardin, son idée fixe. Timide, elle se livre avec retenue, laissant par moment son esprit s'évader. Elle sourit en évoquant les lycéens, son regard nous invite à la suivre sur les pistes africaines. Elle parle de la Zambie, récente et belle découverte. Pas de feu, pas de tambours, pas d'aventures préfabriquées mais de l'humilité, surtout, face au monde sauvage. L'émotion se partage et se sous-entend. L'Afrique est dans ses paroles autant que dans ses silences. Elle s'en fait l'écho délicat. Une rencontre avec ces étendues qui n'avait pourtant rien d'évident pour cette belle femme d'origine libanaise venue à 18 ans étudier à Paris. Rien ne l'y prédestinait. Il faudra attendre le milieu des années 1990 et un déménagement avec son mari à Johannesburg pour qu'elle découvre son âme africaine. De retour en France, en 1999, sans cesse sollicitée pour sa connaissance des safaris, elle décide de créer son agence, Tselana, « piste » en dialecte Tswana, pour répondre le plus précisément possible aux attentes de voyageurs passionnés et leur éviter les travers récurrents de ce type de séjours. Fidèle à l'esprit d'André Suarès qui écrivait que « le voyageur est encore ce qui importe le plus dans un voyage », elle se plie aux moindres désirs n'ayant pour limite que celle de l'imagination. Et si l'Afrique australe domine son panthéon, elle avoue se plaire à Berlin, Rome ou New York. Plus largement en Argentine, au Japon, au Bouthan... Heureusement pour nous, même à vol d'oiseau, le monde est vaste.

P.-H. B.



### Vent nouveau sur les plantations

Une année faste pour le groupe Sun Resorts qui fêtera les 30 ans du Touessrok, hôtel mythique de l'île Maurice racheté il y a quelques mois à la firme One & Only, et inaugurera le 1er août 2008, le nouveau Sugar Beach, repositionné dans la catégorie cinq étoiles. Sur un site immense et paisible attendant à un parcours de golf, la clientèle familiale et sportive habituée des lieux peut désormais profiter de trois restaurants, de chambres relookées dans un style plantation, de nombreux espaces de vie dont un bar, une salle de projection et une piscine ouvrant sur le lagon. Pour le découvrir, une offre valable jusqu'au 30 septembre inclut la gratuité des enfants. [www.sugarbeachresort.com](http://www.sugarbeachresort.com)

### Une âme provençale

Edifié à flanc à flanc de collines près du village de Mane, à l'endroit où fleurissent les champs de lavandes de L'Occitane, le couvent des Minimes avait déjà donné son nom à une ligne de cosmétiques. Le 1<sup>er</sup> juin, c'est en hôtel qu'il accueillera ses premiers clients. Relaxation au grand air, spa idyllique et chambres au design apaisant. Evidemment, il y a aussi des cigales...

[www.couventdesminimes-hotelspa.com](http://www.couventdesminimes-hotelspa.com)



### EN BREF

**Taxi driver.** Le rideau s'est ouvert sur la nouvelle adresse branchée de Manhattan : le Greenwich Hotel de Robert de Niro et ses 88 luxueuses chambres. Bientôt, le Standard d'André Balazs devrait lui piquer la vedette. Reste à savoir quand... [www.greenwichhotel.com](http://www.greenwichhotel.com), [www.standardhotels.com](http://www.standardhotels.com)

**Quelques jours à Pekin.** On attend avec impatience l'ouverture du Mandarin Oriental de Beijing dans l'immeuble déjanté de la télévision chinoise imaginé par Ole Scheeren et Rem Koolhaas. Les 203 chambres et 38 suites sont les plus vastes de la cité et s'accompagnent de six restaurants. [www.mandarinoriental.com](http://www.mandarinoriental.com)